

TREJOS

ALCALDE 2020

Queridos vecinos y vecinas de Escazu

El próximo 2 de febrero vamos a elegir a las personas que integrarán el Gobierno local para los próximos cuatro años. Es sumamente importante participemos en estas elecciones, porque las decisiones municipales afectan sensiblemente la calidad de vida de quienes habitamos este hermoso cantón.

Nuestras planes de gobierno municipal tienen claros objetivos de mejorar la calidad de vida de las personas del cantón y aumentar las oportunidades de desarrollo personal y comunal.

La municipalidad de Escazu tiene un presupuesto de ingresos anuales de alrededor de 30.000 millones de colones y gasta en remuneraciones 7.000 millones por año. Con ese nivel de ingresos y gastos se pueden y deben asegurar los servicios y hacer las obras que mejoren la calidad de vida de los habitantes del cantón que después de años del actual gobierno municipal no se han realizado. Estas son algunas de nuestras propuestas:

- **Empleo y desarrollo económico:** El alto nivel de desempleo y empleo precario afecta a este cantón como al resto del país. Vamos a contribuir a la solución de ese grave problema. Lo que más crea empleos son las micro, pequeñas y medianas empresas. Nos proponemos facilitar mucho todos los trámites municipales para impulsar la formación e instalación de muchas empresas en el cantón, reduciendo significativamente el tiempo y los requisitos para el otorgamiento de patentes (Escazu ocupó el puesto 51 de 81 cantones en este rubro, en el último índice de competitividad cantonal) así como los permisos de construcción. Vamos a revisar el Plan Regulador para impulsar la creación de empleos en los diferentes distritos del cantón, particularmente en turismo y servicios. También impulsaremos la agricultura, floricultura y agroindustria, con la construcción de un mercado municipal y el apoyo al desarrollo de la denominación de origen de Escazu.
- **Seguridad** Todos los barrios, calles y parques del cantón deben ser sitios seguros. Para esto se necesitan más cámaras, más iluminación, más presencia policial y estaciones de policía municipal. Todo integrado tecnológicamente y en cooperación con las redes privadas de seguridad. Esta es una de nuestras primeras prioridades.
- **Salud** No es posible que la municipalidad, no haya hecho hasta ahora, nada en coordinación con la CCSS y el concesionario de los EBAIS, para eliminar las filas. Hay familias que se tienen que levantar a las 3 o 4 de la mañana para ir a hacer fila para recibir atención médica básica. Para realizar unos exámenes de laboratorio debe hacer otra fila de 500 metros. Nos proponemos eliminar esas filas y garantizar como gobierno local un excelente servicio de salud pública a todas las personas del cantón.
- **Vivienda** Hay un serio problema de vivienda de costo moderado en todos los distritos del cantón. Nos proponemos realizar convenios con las instituciones que atienden las necesidades de vivienda y modificar en lo necesario el plan regulador, para reducir los

costos de vivienda así como participar en coordinación con las entidades públicas en la construcción de proyectos de vivienda popular en el cantón.

- **Infraestructura** Las principales vías del cantón son rutas nacionales, sin embargo no existe ningún convenio con CONAVI, para ampliar y mejorar dichas rutas. Nos proponemos realizar esos convenios, para agilizar el tránsito de vehículos y hacer del cantón un lugar con mejor movilidad.
- **Aceras** Escazú tiene un problema muy serio de falta de aceras en todos los distritos. La municipalidad ha fallado gravemente en ese campo. Nos proponemos darle prioridad absoluta a ese tema, para hacer del cantón un lugar donde sea posible caminar en todos los lugares. Con más espacios verdes y un aire más limpio.
- **Transporte Público** Nos proponemos impulsar un sistema de transporte público gratuito dentro del cantón, costado por la municipalidad, para que niños, jóvenes y adultos puedan transportarse gratuitamente dentro del cantón hacia sus escuelas, lugares de trabajo o por recreación o turismo. Esto aparte de darle un alivio a las familias del cantón, promovería el desarrollo económico al facilitar la movilidad interna.
- **Educación** La infraestructura de los centros educativos públicos del cantón es muy deficiente. Por lo tanto, es prioritario apoyar una mejora sustancial de las instalaciones físicas o la construcción de modernas instalaciones en todos los principales centros educativos públicos de los tres distritos del cantón. Tenemos otras iniciativas relativas a educación que se irán dando a conocer.
- **Cultura** Es muy importante desarrollar la cultura y los espacios culturales en el cantón. Para ello proponemos impulsar la construcción de un complejo cultural, que incluya teatro, museos, sinfónica, y otras propuestas.
- **Administración financiera y presupuesto municipal** Como diputado me correspondió presidir la comisión que dictaminó la Ley de Administración Financiera y de Presupuestos Públicos y tengo la herencia de los más altos principios de honestidad y parsimonia en la administración pública aplicados durante el Gobierno de mi recordado padre, José Joaquín Trejos Fernández, conocido como el gobierno y el Presidente de las manos limpias. Por eso aplicaremos esos mismos principios, normas y disciplina al gobierno municipal, con el fin de lograr el máximo de eficiencia, eficacia, transparencia y absoluta honestidad.
- **Espacios Públicos** Nos proponemos recuperar de forma integral y conectada una red de espacios públicos , parques , espacios de juegos , márgenes de ríos del cantón , estos han sido históricamente ignorados por la municipalidad . Recuperarlos para el disfrute de toda la comunidad con el apoyo de las empresas presentes en el cantón .

Estos son algunas de nuestras principales iniciativas. Esperamos que nos acompañen con entusiasmo en esta elección para alcanzar mayores niveles de calidad de vida para todas las personas. No más de lo mismo.

Alvaro Trejos

Candidato a alcalde

Partido Unidad Social Cristiana en alianza con otros partidos